
消費者物価指数の改善に係る委員意見について 

 

 

【第 29回企画部会（７月２７日）における委員意見】 

消費者物価指数の改善については、パソコンや情報家電などの財の分野について、

総務省で色々と対応いただき、非常に精度がよくなってきている。 

一方で、サービスについては、品質の変化をどう捉えるかが重要であり、特にウエ

イトが高い帰属家賃の算出方法が課題として残っているほか、１銘柄１調査の価格方

式をどこまで維持していくのか、という課題もあるので、こういったことも含めて、

今後、検討いただきたい。 
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